

# Jueves 27 de junio de 1889

El discurso de Martos en el Congreso causó sensación y "se demostró sin disputa que era el rey de los oradores parlamentarios".

Expresivos telegramas del poeta Zorrilla al Ateneo y Lo Rat Penat por su adhesión a su coronación en Granada.

En la procesión que salió ayer de la iglesia de San Andrés, entre otras bonitas imágenes, desfiló una antigua de la Virgen de las Batallas, legada por la reina doña Violante, esposa de Jaime el Conquistador.

La junta de la feria de julio ultimó un prospecto anunciador que se repartiría a partir del día 1 por España y del que se hizo tirada de 50.000 ejemplares.

Procedente de Barcelona llegó la nueva campana con destino al Real Colegio del Corpus Christi. Pesaba unas 30 arrobas, con hermosa vibración y ostentaba bonitos dibujos de alto relieve.

El joven y famoso tenor Viñas, repuesto de una dolencia, volvía a cantar en los teatros de ópera de Bresica, Turín, Buenos Aires, etc.